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Caxeforcs

Tipo de sesión: ORDINARIA

Hora de inicio: 19:00

Hora de finalización: 21:30

CONCE]O MUNICIPAL DE J. SUAREZ

ParticiPantes

J. Suárez, 30 de noviembre de 2022"

v¡sitantes: Comisión de vecinos barrio Villa Luján'

orden del día:
1) Lectura actas No032/22 y No033/22'
2) Informes Sr. Alcalde.
3) Rendiciones de gastos Fondo Permanente y FIGM/ Renovación Fondo Permanente

Diciembre/22. .ón de rubros.4) Autorización de gastos FIGM y solicitud de transposlcl

:] 3:ili3:i" coraboración, unidad de renenc¡a Responsabre de ra rntendencia de canelones,

para refugio Willy Luz de Casarino'
iJ iorl¡tí¿ de cblaboración éom¡sión de vecinos barrio Prados de Toledo'

8) Recibim¡ento de v¡sita ntes.

*previo al inicio de la sesión el Sr. concejal zarza manifestó que concurrió a la sesió¡ de la

fecha por el respeto qu" ,"'rn'"*-.* ior 
"sr".. concejales v el Sr. Alcalde, y el respeto que se

merece la gente en g"n"rur, óá,á-po¿"i up'oou' y firmar lás temas correspond ientes y no

frenar el trabajo del Concejo.
Elsr.Alcaldemanifestóla¡mportanciadeestarpresenteenlasesióndelafecha,-yaqueenel
orden del día está incf r¡¿o f a ?¡rÁu J"t áo.r."nio final del Plan Operativo Anual (POA) 2023,

;";; ;;¿t";au.¡ón unt" oPP v el Gobierno Departamental'

Desarrollo:
1)-SediolecturaalasactasNoo32/2?yNo033/22,]aSmismasfueronaprobadasyf¡rmadas.
zí-rf s.. Alcalde procedió a brindar los sigu¡entes informes:
-La D.G.O., está trabajando en limpieza de cunetas en el barrio Villa Luján' y trabajos de

limpieza en tramos o" ru .unlau Jál Toro Rabón de camino del Andaluz. La semana pasada se

i"ái¡.u.n l¡mpiezas y conrormación de cunetas en Villa san Felipe de Ruta 74'
_se realizó el fin de.urro ¿"á'iolruir"ár au Ajedrez del espacio del vagón cultural, el sr'

Daniet puchetta ralter¡sta ";-r;;;ü;i 
rurni.¡tiio por el apoyo brindado para el dictado de los

T5§"ii".". de Murga el espatio der Vagón cutturat estarían f¡nalizando el segundo jueves de

diciembre. .,a---^D^-^i^^
-El Sr, Alcalde informó sobre la consulta realizada por el Sr' Concejal lorge Baccino' en seslon

del día 1g de noviembre, Acta Noo32/22, con respecto a la negativa del capataz de cuadrilla

Conceiales SuPlentes:

Rosar¡o LugoCarlos Nalerio (FA)

Conceiales Titulares:
Lilián Rod rí9uezDaniela Ruzzo (FA)

losé Abel Zarza (PN)

Carlos Nalerio (FA)Nombre de quien Preside:
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;; ,, ,",[[fi'ff, h¡j"ñ;;;:';n-ohiíu Baccino, para concurrir dentro del horario de

fratajo a la f¡esta de an¡versario de la Escuela F:p"ti1l ,!i11-1:
U;Í'""'Í "Lln*"";""ü;;*; 

;;;;;; sesáÁ, '"ati'¿'-"1*:i"r.::,?:f:':::*T:il:¿:i:: i"J;:;:H";[";i;;;;i;;'p";"i;áise ¿io ra nesativa' Fr::ir]:,:f:*::T 5
ft,T:ff#ii':¿:1ii¿ll l:f;ili",,ii'¿'';rü"";'"i;-d"bráá int"ru'¡*' p:|" r: 9-'".:l,§.,Il"iTP o'"
:H:Y::#r["";':i¿;.'o:.]i;"J-;é".ruturiu Administrativa, y ra runcionaria des¡st¡ó en el

d-t
\

momento, por lo tanto, él no realizó la consulta'
Et sr. Alcatde manifestó qr" 

"iZ"'páa", 
a'á ér-alr¡rra actuó de forma correcta, ya que las salidas

antic¡padas se deben sot¡c¡tai cán'antelación y deben ser comunicadas al super¡or'

_se rec¡bió agradecimiento """"á" 
¿"1á" át ótuu ae Niños "Los Girasoles" de camino del

nn¿uür, por-"| upoyo del Concejo con balasto para el predio'

-En el mes de diciembre," liá"]á " 
l"b" e-l camo¡o dá modo de recolección de residuos en

Suárez, para el nuevo s¡stemá de recolección se entregarán a cada hogar dos contenedores y

una compostera. Con este 
"qripu.l"nto 

cada hogar pódrá clasif¡car sus residuos en tres

fracciones. para este pro.".o' ,áit"rrrán adelantá varias instanc¡as; sábado 10 19 horas en el

polideportivo se realizará ,"" r"r"¡L" J" pian¡r¡caci¿n con vec¡nos/as, donde se presentará el

nuevo s¡stema y se planificaiá la ántrega de los equipos El jueves 22 de 79 a,20:.30 horas se

realizará vía Zoom un taller ;; hü";;;';ientaules El día hartes 27 se hará entrega de la

nueva equipación a las famil¡as 
"n-lu 

Plutu de Deportes' En el caso de los comercios se hará

otra reunión con comerc¡a ntálpaia-inrormu r y planificar las acciones del nuevo sistema. Esta

renovación que realiza el Gobierno de canelones a través de la D.G.A., y en coordinación con

el Municipio t¡ene como oo:"t¡rá iágiát;ás limpieza, más reciclaje y más compostaje'

Equipos: un contenedor oornl.iiÍ"¡á prruiáti¿uor mezclados no recuperables, un contenedor

domiciliario para residuos *.üi" ¡i".'ipr¿rticos, vidrios, metales, cartón), una compostera con

núcleo de lombr¡ces para compost. Para esta 
'"nouut'on '" 

Áuce nece=a'io la máxima difusión

;;; Üq;" ie hace nácesaria la contratación de publicidad rodante'

3)-se presentaron lus rendl¡Jt ". i" áiitot dei Fondo. Permanente del mes de noviembre/22'

y del FIGM período 20 o" o.ilur" "l 
ró de nov¡embre del corriente. se entregaron copias de

las mismas a los Concejales presentes y luego de tratar el tema se resolvió su aprobación'

Además se emitió resoluc¡ónie ánouu.ión áel Fondo permanente del mes de Diciembre/22'

4)_Se presentó el tistado d;;;i;;; *"t¡zar sobre et FIGM para el período comprendido entre

el 01 y el 14 de diciembre i"í io|.|.i"nt", los mismos ascienden a la suma de $U14 368' Luego

de tratar el tema, se resolviá autor¡zar ios m¡smos, Dando cumpl¡miento al art. 14 del TocAF

se detallaron proveedores,.on."ptoi y montos estimados en la autorización'

En vista de que algunos ¿" iot iul,.ot involucrados en los gastos a realizar cuentan con saldo

presupuestal insufic¡ente, se presentó planteo de transposición de rubros por parte de

Referente presupuestal. rruia'Jo et t"rnu t" resolvió aprobar el planteo presentado'

5)-En vista de lo resuelto 
"n 

iurión unt"t¡or, Acta NoO33/22' se procedió a la firma del

dácumento final del PoA 2023 para su presentación ante oPP'

6)-Se recibió solicitud env¡ada desde tá un¡aa¿ de Tenencia Responsable de la Intendencia de

Canelones, informando sootel" s¡irac¡¿n crítica del refugio de animales."Willy Luz" de

casar¡no, debido a problemas de salud que presentan su! propietarios, los cuales no pueden

encargarse totalmente ¿"f r"fü", ááiaá ta'Unida¿ han realizado intervenciones en el lugar

para lograr apalear la s¡tración] pártal motivo, se solicitó apoyo al Concejo para brindar

alimento can¡no,
Tratado el tema, se resolvió brindar apoyo con 10 bolsas de 20 kg de alimento'

7)-Serecibiósolic¡tuddecolaboraciónenviadaporlaComisióndevecinosdelbarrioVilla
Prados de Toledo, de cam¡no áet Andaluz km 0, informando que para el 18 de d.iciembre están

orsanizando una actividad piála entresa de jusuetes.vsgl?tln1t ::-1-T^ot:?^o:,': 
navidad'

Poi lo cual solic¡taron el apoyo del Concejo con juegos ¡nflables' golosinas' o lo- q:.e se

considere, para acompañaitu m"r¡en¿a iue están planificando. Ádemás se solicitd autorización

oara cerrar'media calzada de la, calle frente al local de la com¡sión'

í;;;;';;i¿,n;* ,"rálri¿ ur¡;idar colaboración con los yecinos con un monto de hasta

$U6.000 para el alquiler de juegos.
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8)-Se recibió visita de Comisión de vecinos del barrio Villa Luján' !tt-,Tlt::t:g::1::::li"'

{ffiI
&r

Goltie rno dt

Votación:

Resoluciones:

La
en Joaq u ín Suárez, el

Tema 3) Resoluciones No:.!5122, No116/22 y NolLT /22

Tema 4) Resoluciones No118/22 y Noll9/22

Folio 119

118 y 1 19 se lee, otorga Y f¡rma

;J.,;l;;;,;;i|á*.¡i, ,"?"r.ando sobre el trabajo que vienen realizando en cuanto a la

formaci¿n de la comisián y tratado de temas relevantes y de interés para el barrio'

Presentaron las s¡guientes ,oii.¡tud", y reclamos; atraso en recolección de restos vegetales'

falta de recarga de balasto en tramo fínal de la calle principal del barrio, solicitud.de un foco de

alumbrado sobre la ca e prlncipJ, proülurnur de visialización y circulación en la entrada del

barrio sobre la Ruta 74, nu.i"-nlo'r,iniu p¡é en el problema del depósito de aguas al final de la

calle principal.
El sr, Alcalde informó que ahora se está haciendo I¡mpieza de cunetas en el barr¡o/ trabajo que

estaba programado, y iuego procedió a responder las consultas y dudas planteadas'

informando que todas las solicitudes son de recibo, y se pueden gestionat con respecto al

;r"b¡;;;;"';g uas que," auá ¡nul ¿" ta ca e, inrórmó sobre la situación, la cual es de

!rói¡o.áno.i.iento a nivel del Municipio y las gestiones real¡zadas ante el Gobierno

Departamental. Realizadas las consultás y gestiónes correspond ¡entes ¿ nte la Direcc¡ón

General de obras, se.on.tryá qr" ái protré,nu se origina debido a la forma en que se realizó

el fraccionam¡ento del barr¡o, donde no se cuenta con un retiro para la canalización de los

pluviales.
La Sra. Concejala Daniela Ruzzo recordó e informó a los vecinos y concejales/as, sobre las

gestiones real¡zadas 
"n "f 

páiOaointerior como Alcaldesa, desde el Municipio y la Intendencia

(atravésdelaD.G.o.),dondesetratódemediarentrelaSpartes(Vecinosypropietariodel
piarón uficaao al f¡nai'de la calle), para llegar a un.acuerdo que permit¡era solucionar el

problema, ya que no se cuenta coÁ un ret¡ró neutral que posibilite.la canalización de aguas por

parte de la'tntLndencia, rino quu t" debe realizar dicha canalización por terrenos pr¡vados'
'D; i; qr" resuttó la negativá ;;l* p"rt"r y no se pudo brindar ninguna solución al problema,

;; q;,1 ;; ulotu-n las-vías e instancias de competencia tanto del Municipio como de la I.c.

Tratados los temas, ," u.ora'o qi" ," iáÁ"nrurá a trabajar nuevamente en conjunto con el

Gobierno Departamental, el Municipio y vecinos, para tratar una vez más de Ilegar a un

acuerdo con et propietar¡" d;iHJ;Z; úUi*¿o ai i¡nat ae la calle, para brindar una solución al

problema de ag uas.

Tema 1

Tema 3

Tema 4

Tema 5

Tema 6

Tema 7

Tema I

af¡rmativa

af¡rmativa

af¡rmat¡va

afirmativa

af¡rmat¡va

af¡rmativa

af¡rmat¡va

3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3
3en3

presente Acta que ocupa el folio 117,
día 14 de diciembre de 2022.-
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